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【協議事項】 

１．開会（稲葉補佐）  

  

２．会長あいさつ（石嶋会長） 

こんばんは。お忙しいところお集まりいただきまして本当にありがとうございます。今回

１０月２０日と、更に１２月２２日において、意見をとりまとめて教育委員会に上程するこ

とが増えてくると思います。できれば全会一致で決めていきたいのですが、場合によっては

多数決などで決めていく必要も出てくるかと思います。それぞれのお立場を代表して、ご忌

憚のないご意見等をお願いします。なるべくコンパクトに進めたいと思いますので、ご協力、

よろしくお願いします。  

 

３．報告 

（１）南河内小中学校学童保育室について 

(石嶋会長）   では、報告に入ります。南河内小中学校学童保育室について、こども福祉課 

から報告をお願いします。 

(大口補佐）  〔資料１：南河内小中学校学童保育室整備事業について説明〕 

(石嶋会長）    ただ今、南河内小中学校学童保育室について報告がありましたが、ご質問

などはございますか。よろしいですか。 

（２）特色ある教育活動（案）について 

(石嶋会長）   それでは続きまして、特色ある教育活動（案）について、事務局より報告願

います。 

(稲葉補佐）  〔資料２：南河内小中学校 総合的な学習の時間（案）について説明〕 



(石嶋会長）   ただ今、特色ある教育活動について報告がありましたが、ご質問などはござ

いますか。よろしいですか。 

４ 議事 

（１）校歌について 

それでは、議事に入ります。まず、南河内小中学校校歌について、事務局よ

り説明願います。 

(森口主幹）  〔資料３：校歌歌詞改編検討結果について説明〕 

(石嶋会長）   ただ今、校歌について説明がありました。皆様のご意見を伺いたいと思いま

す。 

(百武委員)   よろしいです。 

(石嶋会長)   皆様、よろしいでしょうか。 

(石嶋会長)   それでは、総務部会、準備委員会から提案いただきました案の②｢あゝ と

わに みなみかわち わがぼこう｣という案を教育委員会の方に上程する

ということでよろしいでしょうか。 

｢はい｣の声 

    ありがとうございました。そのように決定いたします。 

（２）校章について 

(石嶋会長）   続きまして、校章について、事務局より説明をお願いします。 

(森口館主幹）  〔資料４：南河内小中学校 新校章デザインアンケート結果について説明〕 

(石嶋会長）   ただ今、校章について説明がありました。校章について、何かご質問ご意 

見がございましたらお願いします。 

もし無いようでしたら、総務部会および準備委員会から推挙いただきまし

たデザイン案４という事で推進協議会の意見としてとりまとめてよろしい

でしょうか。 

｢はい｣の声 

         それでは、デザイン案４として教育委員会へ上程させていただきます。 

（３）制服・運動着等について 

(石嶋会長)    続きまして、制服・運動着等について、事務局より説明願います。  

(上野ＣＯ）   〔資料５：制服・運動着等について説明〕 

(石嶋会長)    ただ今、制服・運動着等について説明がありました。委員の皆さまから、

ご意見、ご質問等ありましたらお願いします。 

         ご意見が無いようでしたら、制服・運動着の検討については、準備委員会

の報告通りということでよろしいでしょうか。 

｢はい｣の声 

         それでは、よろしくお願いします。 

（４）閉校・開校準備について 

(石嶋会長)    続きまして、閉校・開校準備について、事務局より説明願います。 

(森口主幹)    〔資料６：南河内中学校区４校の閉校に伴う予算検討状況について説明〕 

(石嶋会長)    ただ今、閉校に関する予算について説明がありました。資料６に示され

ました内容は、あくまで市の予算が必要な事業でありまして、この他にも

各学校で行事が行われることかと思います。また、示された金額は、これ

から来年度の予算要求の段階で、まだ確定ではないとのことですので、ご



承知おきください。では、皆さまからご意見、ご質問がございましたらお

願いします。 

よろしいでしょうか。それでは、この通り準備を進めていただくという事

でお願いします。 

（５）スクールバス運行について 

(石嶋会長)    続きまして、スクールバス運行について、事務局より説明願います。 

(上野ＣＯ)    〔資料７：下野市立南河内小中学校スクールバス運行規程(案)、南河内小

中学校スクールバス乗車場所利用希望調査について説明〕 

(石嶋会長)    ただ今、スクールバスの運行規程(案)とスクールバス乗車場所利用希望

調査について説明がありました。皆さまから、ご意見、ご質問がありまし

たらお願いします。 

(高山委員)    ｢回答用紙｣に｢自治会名｣を記入する欄がありますが、現状では、自治会

に加入していない方がいると思いますので、配慮が必要かと思います。 

(百武委員)    希望調査をする意味はなんですか。来年でもいいのではないですか。 

(上野ＣＯ)    各停留所を利用する人員を確認し、バスの手配、運行ルートを検討・決定

するために希望調査を行いたいと思います。基本情報は本年度中に把握

しないと、運行計画を立てる事が難しくなるということが理由です。 

(百武委員)    すぐに希望をとるのではなく、保護者の意見をもっとよく聞いて、保護

者に理解を得る必要があると思います。保護者はなかなか意見を言わな

いので、どうにか意見を聞き出し、自分たちの意見が通った、聞き届けら

れたという意識を持って進めていくことが必要だと思います。 

(田澤課長)    ただ今のご意見はごもっともなご意見だと思います。私たちの方でも、

これをいきなりアンケートをお願いするわけではなく、事前に学校で説

明をさせていただいて、そこでもご意見をいただき、その上で、アンケー

トに答えていただくということです。ですので、全く説明しないまま、投

げかけるわけではないということはご理解いただきたいと思います。さ

らに今回、｢吉田西小学校はいらないのではないか｣というご意見につい

ては、参考にはさせていただきますが、これまでスクールバス運行管理部

会の方で検討、準備委員会でも通ってきた内容でこの１９に絞っていま

すので、まずは、これも含めて説明させていただいて、保護者の方からの

意見の欄も作ってございますので、そのご意見を聞いて、もし、アンケー

トの結果からも、「吉田西小に行く人はほとんどいない、だから、こっち

の方がいい」というご意見がいただければ、そこは、まだ候補地の段階で

すので、それに基づいて変更もありうるということで考えています。そう

いうわけですので、期間的に来年にこれをやったのでは、間違いなく間に

合わないということで、今年のうちから事前にご希望を聞かせていただ

いて、百武委員のご意見のように、地域の人に納得していただきながら、

場所を決めたい、なるべく早め早めに地域の方と調整したいと考えてお

ります。いつ説明会をやるのかということについては、コロナウィルス感

染防止の関係でなかなか場が設けられないということがありますが、そ

こはきちんと調整させていただいて、設定していきたいと思います。アン

ケートは、必ずその後に実施するように考えているところです。 



(石嶋会長)    よろしいでしょうか。先ほどの高山委員さんから出ました、自治会名は

必要かというご意見でしたが、これについてはいかがでしょうか。 

(上野ＣＯ)    確かにその通りだと思います。自治会に加入していない方を配慮した｢回

答用紙｣にしたいと思います。 

(石嶋会長)    よろしくお願いします。その他ございますか。 

(舘野委員)    １０番の｢上川島消防小屋 下野市消防団第３分団第２部｣についてです

が、私も３－２の消防団員でして、その場所はよく知っている場所なので

すが、雨が降ると駐車スペースがかなりの範囲で水浸しになります。自分

たちも困っているところです。子どもたちも乗り降りするのに、困ると思

いますので、市の安全安心課等で、事前の整備が必要であると思います。 

(石嶋会長)    貴重な情報、ありがとうございます。その対応については事務局で何か

ありますか。 

(田澤課長)    今のご意見については、こちらで十分対応して、この機会に直せるので

あれば直していただくように調整はしたいと思います。必ず直るかどう

かというのは分からないのですが、善処させていただきます。 

(石嶋会長)    その他ありますか。 

    それでは、こういう形で進めていただくという事でよろしいでしょうか。

では、よろしくお願いいたします。 

（６）その他 

(石嶋会長)    続きまして、その他ですが、委員の皆さまよりご意見ご要望等ございま

したらお願いいたします。 

事務局からは何かございますか。 

では、以上で議事を終了させていただきます。ご協力ありがとうございま

した。 

 

 


